

Dienstag, 08. Juli 2025, Starnberger Merkur / Starnberger Merkur

# Herzbrezen noch bis Samstag

Erlös der FDP-Aktion heuer für Verein Ohrmuschel



Herzbrezen zur FDP-Woche der Sympathie: Kreisvorsitzende Britta Hundesrügge (l.), Paul Friedrich und Willi Boneberger (r.) mit Anna Krott (Verein Ohrmuschel). © FDP

**Landkreis** – Seit dem Wochenende und noch bis Samstag, 12. Juli, gibt es wieder die Herzbrezen bei der Bäckerei Boneberger in Gilching zu zwei Euro das Stück. Hinter der Aktion steht, wie jedes Jahr, der FDP-Kreisverband bei seiner „Woche der Sympathie“. Zu deren Veranstaltungen gehören am Donnerstag ein Besuch beim Gautinger Unternehmen „SinnPower“ und ein Jubiläumsabend der FDP am kommenden Freitag, 11. Juli, ab 18 Uhr im Golf-Club

Starnberg-Hadorf. Am Samstag ist ein Straßenfest in Gilching, bei dem es ebenfalls Herzbrezen zu kaufen gibt.

Die FDP spendet den Erlös jedes Jahr für einen guten Zweck. Heuer kommt das Geld dem Verein Ohrmuschel e.V. Starnberg zugute. Der Verein unterstütze Menschen mit Höreinschränkungen, wie die Liberalen mitteilten. Die Herzbrezen sind ein fester Bestandteil der Woche der Sympathie, die die FDP seit mehr als 40 Jahren organisiert.

MM